

# *Une course populaire virtuelle en hommage à Fidel Castro*

---



La Havane, 11 août, (RHC)- L'INDER, l'Institut national des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs et la Direction provinciale des sports de Mayabeque organisent ce vendredi une course virtuelle en hommage au 95e anniversaire de la naissance du Commandant en Chef Fidel Castro.

Le Comité organisateur de cette course veut aussi saluer la fondation du Comité olympique cubain et l'excellente performance de la délégation cubaine aux Jeux Olympiques de Tokyo 2020.

Il n'y aura pas de compétition présentielle. Les participants : coureurs, marcheurs et pratiquants systématiques de l'exercice physique sont invités à observer les indications sanitaires en vigueur dans le cadre de la lutte contre le Covid-19.

Organisée avec la participation de la direction de Marabana, le marathon de La Havane, la course se déroulera essentiellement à l'intérieur des foyers ou dans des espaces ouverts. En ce cas, les participants devront observer la distanciation physique recommandée par les autorités sanitaires.

Les participants sont également invités à partager les preuves de leur participation avec des photos ou des vidéos avec le site de l'INDER.

Source : [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/266721-une-course-populaire-virtuelle-en-hommage-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**